

11月7日 バスハイク研修会を開催しました。

バスハイク研修会を開催しました。17名の参加で、今回は、山口県の萩への日帰りバスハイクです。吉田松陰でお馴染みの「世界遺産松陰神社」にも寄りました。



11月11日～17日「税を考える週間」の取り組み

11月11日から17日まで、「税を考える週間」でした。

11月11日、門司間税会も昨年同様、門司税務推進協議会主催による街頭情宣に参加しました。



11月18日 北九州ブロック間税会連絡協議会を開催しました。

北九州ブロック間税会連絡協議会を開催しました。北九州ブロック間税会連絡協議会は、小倉間税会・八幡間税会・若松間税会・門司間税会・行橋間税会の5間税会の協議会です。

今回は、行橋間税会が事務局を担当しましたので、行橋での開催でした。各間税会の活動報告から始まり、平成29年4月からの消費税10%控え、情宣活動の強化、会員増強の取り組み等、今後の取組みを検討しました。



全国間税会総連合会では、消費税確定申告に当たって、適正申告・期限内納付の広報に努めています。

「税の標語」募集

全国間税会総連合会

平成27年の「税の標語」の入選作

最優秀

「なるほどね！」知って納得 税のこと

優秀

在宅で 気軽にチャレンジ e-Tax

公平に 次の世代の繁栄を 消費税とマイナンバー

消費税 理解を深める 間税会

税金は 一人一人の助け合い 未来へつなぐ 豊かな暮らし

◆ 入賞作品

最優秀作品1点、優秀作品4点、佳作作品10点、入選作品185点、合計200点を入賞作品とし、入賞者には賞状と記念品を贈呈します。